
!嘀嘀打车"在市区使用#显示不在服务范围内

打车软件在我市受冷遇
市民!听说过"但没有用过

司机!在我市并不适用

!

晚报记者 牛思光 文
!

图

本报讯 近来! 各种打车软件在一些大

中城市成为关注焦点" 然而在我市!打车软

件究竟是什么样的处境呢# 近日!记者对我

市打车软件进行调查!发现使用打车软件的

出租车在我市很少!对我市出租车市场运行

没有影响"

现状$

打车软件只找到
"

辆出租车

记者下载了几款热门的打车软件!如

$嘀嘀打车%&$快的打车%&$微打车%等软件'

经过实际操作!记者在试用(嘀嘀打车%软件

时!发现我市并不在软件服务范围内) 在试

用(微打车%软件时!记者经过一番填写身份

信息&电话等操作后!最终未能成功使用该

软件"记者在试用比较热门的(快的打车%软

件时!软件显示(在您附近有
!

辆出租车%的

信息" 但经过一番努力!记者也未能联系到

这
!

辆车!未能成功使用打车软件打车"

记者在出租车司机中间进行了解" 在

"#

余名出租车司机中! 多数出租车司机表

示知道有打车软件!但他们身边的同行没人

使用"出租车司机黄师傅告诉记者*(你说的

打车软件我在电台新闻里听说过) 换班时

间!我在手机上下载过!但是操作起来很麻

烦!我觉得在咱这里不好用) %

市民$

听说过#但没有用过

对于打车软件! 记者在一些市民中进

行调查)记者发现!在年轻市民中!打车软件

的知晓率很高!大都听说过打车软件) 市民

李先生告诉记者*(这一段时间!打车软件在

新闻上很火!我下载过那些软件)在使用时!

我发现还要绑定支付宝账号!我嫌麻烦就没

有继续使用) %

在年龄稍大的市民中!很多人不知道打

车软件) 在大庆路一小区内!记者采访正在

晨练的老年人!多数老年人表示没有听说过

打车软件)

由于业务的关系!市民程先生经常要到

郑州!他使用过打车软件)程先生告诉记者!

他经常用打车软件!在郑州使用打车软件还

是很方便的!比站在路边等要快得多!但在

周口没有用过)

出租车司机$

打车软件在我市不适用

采访中!在一些知晓打车软件的出租车

司机眼中!打车软件和周口的车租车市场的

现实并不适合)两位出租车司机说出了他们

不看好打车软件的原因)

出租车司机曹师傅对打车软件有一定

的了解!但他并没有使用打车软件) 曹师傅

称!他并不看好这些打车软件!因为打车软

件不适应目前市区出租车市场) 曹师傅说*

(打车软件也是有成本的! 首先是消耗手机

上网流量) 接到乘车信息后!还得打电话确

认乘车地点!这样一来还有电话费) 如果使

用打车软件!开车时还得看手机!存在安全

隐患) %

出租车司机张师傅也不看好打车软件!

他告诉记者*(我们的市区本来就不是很大!

乘车高峰时期! 出租车司机都在急着拉活!

谁有空看手机# 打车人少的时候!满大街都

是闲逛拉活的空车!打车的乘客招手就能拦

到车!谁还用打车软件# %
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高丽良老人向本报表示希望能收藏几份#周口晚报$

!

晚报记者 张劲松

本报讯 为了早日促成高志航英雄事迹

展在周口举办! 记者昨日与吉林省通化日

报社取得联系! 通过该单位的协调! 通化

高志航纪念馆明确表示! 将于近日来周口

布展! 实现周口人民景仰英雄的愿望) 同

日! 高丽良老人也向本报表示! 希望能收

藏几份 +周口晚报,)

昨日上午
4

时许! 记者联系到 +通化

日报 , 文艺部主任崔玉兰 ! 说明意思后 !

崔玉兰表示! 作为英雄的故乡! 他们很自

豪能有这样一位英雄! +通化日报, 以前

也做了不少有关高志航将军的报道)

.#"#

年! 通化市人民政府和相关影视公司联合

拍摄了
.%

集电视连续剧 +远去的飞鹰 ,!

修缮一新的高志航纪念馆也于当年
".

月
..

日重新开馆) 崔玉兰介绍! 通化高志航纪

念馆展陈面积增至
$##

平方米! 分为少年

壮志 - 志在航空 & 航空战魂 & 血洒碧空 &

深切缅怀等
%

个主题展室) 谈及该单位能

否协调通化市相关部门早日促成通化高志

航纪念馆来周口布展一事! 崔玉兰说! 他

们将积极与通化市相关部门联系! 尽可能

地与 +周口晚报, 联动! 共同实现周口人

民景仰英雄的愿望)

当日下午
$

时许! 崔玉兰给记者回电

称!她已与高志航纪念馆相关负责人取得联

系!该负责人向纪念馆相关主管部门汇报后

明确表示!将于近日来周口布展) 目前!他们

准备制订一个布展规划和方案!就布展的方

式&时间以及如何合作的问题!与周口市博

物馆进行充分沟通后便能成行)

当日! 周口市博物馆馆长周建山向本

报表示! 成功举办展览后! 该馆将着手收

集有关高志航将军的相关资料和实物! 收

集完成后! 将为高志航将军在该馆设立专

门展厅)

当日下午! 高志航长女高丽良致电本

报称! 非常感谢本报对高志航将军的相关

报道! 希望能收藏几份 +周口晚报,) 当她

得知将在周口举办高志航英雄事迹展的消

息时非常高兴! 表示如身体状况允许的话!

她也将来周口参观展览)

后续报道
%读者来信呼吁建抗日英雄高志航纪念馆&

!

晚报记者 张志新 文
!

图

本报讯
.#"!

年
"

月!市民赵先生入住

市区汉阳路北段阳光.半岛城邦小区一新

房)

.#"!

年
$

月!赵先生发现新房墙体出现

裂缝) 随后!赵先生多次找该小区物业公司

协商解决此事) 但大半年过去了!墙体裂缝

越来越大!一直不见有人过来处理此事) 无

奈之下!赵先生打本报新闻热线电话求助)

调查$新房墙体现裂缝

!

月
$

日上午!记者来到阳光.半岛城邦

小区赵先生家的新房!看到新房走廊西侧一

面墙体上有一条长长的裂缝/如上图0) 与此

同时!记者还看到!新房室外墙体也出现了

明显的裂缝)

赵先生讲!

.#".

年
5

月!他花
$.

万元在

该小区购得一套房子!在装修完毕后于
.#"!

年
"

月入住)

.#"!

年
$

月!他发现室内走廊

西侧墙壁上出现了一条细细的裂缝!随着时

间的推移!这条裂缝变得越来越大)

$由于新房已经装修! 屋内只有在走廊

西侧墙壁上能看到裂缝) 室外!西侧墙壁的

裂缝更大) %赵先生说!由于整个西侧墙壁往

下沉!墙体裂缝越来越大) 前不久!他家墙上

的一块玻璃被挤压碎了!为此他花了
!6#

元

钱装了一块新的)

困惑$多次找物业协商无果

据了解!该小区建成后!先后有两家物

业公司负责小区的管理工作) 第一家物业公

司为周口佳祥物业公司! 于
.#"$

年
"

月撤

走) 目前!管理该小区的是银湾物业管理公

司)

.#"!

年
$

月!赵先生发现墙体出现裂缝

后!便找周口佳祥物业公司反应此事!佳祥

物业公司工作人员查看新房后!一直承诺解

决此事!但一拖再拖!并没有解决)

.#"$

年
"

月!周口佳祥物业公司撤走!银湾物业公司

接管该小区的管理工作) 赵先生说*$两家物

业公司交接时!我还特意见到双方负责人把

此事说了一下) %

!

月
$

日上午! 记者和赵先生到银湾物

业公司询问此事!一位不愿透露姓名的物业

管理人员把此事向有关负责人进行了汇报)

后来!记者联系到银湾物业公司一位肖姓负

责人!该负责人表示!他们已向该楼盘的房

产商反映过此事!并写了书面报告!等待对

方答复)

对此!市消协秘书长赵曼丽表示!如果

是新房质量的问题!那么房产商就损害了消

费者的权益!依据新修订的+中华人民共和

国消费者权益保护法,的相关规定!房产商

应该对此新房进行维修或者赔偿)

入住不到半年墙体出现裂缝 多次找物业协商无果

半岛城邦新房让业主很无奈


